# ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE MARZO 2023



### Alcaldía Ocoa recibe dos nuevos camiones para limpieza de municipio

El campo vehicular del ayuntamiento de San José de Ocoa ha cambiado. De llegar a tener que utilizar un camión viejo para realizar dos rutas en un día, hoy se pueden exhibir camiones recolectores de deshechos sólidos nuevos que junto a un equipo humano madrugan para limpiar la ciudad.

El Ayuntamiento de Ocoa puso en funcionamiento 2 nuevos camiones compactadores recolectores de basura adquiridos por la gestión del alcalde Aneudy Ortíz Sajiun, para ofrecer el servicio municipal.





# Darán hoy primer picazo para la construcción del Play de béisbol del Distrito Municipal Naranjal / Parra

A las 10:00 AM se estará dando el primer picazo para la construcción del Play de béisbol del Distrito Municipal Naranjal / Parra ´´ Una obra prometida por el presidente Luis Abinader y gestionada por el Director del Distrito Roberto Abreu y el alcalde del municipio cabecera de San José de Ocoa Aneudy Ortiz Sajiun.

«No sólo cambiamos la cara de nuestro municipio, también trabajamos para cambiar la cara de nuestra Provincia». Dijo el alcalde del municipio cabecera Aneudy Ortiz.

### Estudiantes Liceo Técnico Núñez de Cáceres reconocen Alcalde Aneudy Ortiz en lanzamiento de su promoción de bachilleres

Estudiantes de sexto nivel de secundaria del Liceo Técnico José Núñez de Cáceres, de esta localidad, celebraron el lanzamiento de su promoción de bachilleres 2022-2023, con la participación de padres, amigos y alumnos de la escuela.



Alcaldía continua trabajos en arroyo palma y otros sectores

La alcaldía de San José de Ocoa continua a ritmo acelerado los trabajos de construcción de aceras, contenes y canaletas en diferentes sectores del municipio cabecera. Los moradores de diferentes sectores se muestran entusiastas producto de las ejecuciones que viene realizando la alcaldía en la persona de su Alcalde Aneudy Ortiz.





Colaboración Luís Miguel Echavarría



# **MARZO**



## Alcaldía Ocoa construirá parque infantil en Sabana Grande; intervendrá play del sector

Los sectores Sabana Grande y Barrio Nuevo recibieron con gran alegría los picazos para el inicio de tres nuevas obras, por parte de la alcaldía, cumpliendo con las juntas de vecinos y el presupuesto participativo municipal.

El primer picazo que dejó iniciados los trabajos de las obras en cuestión fue dado por el alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, en el marco de un concurrido acto realizado en conjunto con las juntas de vecinos del sector.





### Primero Tú" llega a San José de Ocoa para ofrecer servicios

La Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (Propeep) encabezó ayer la jornada de inclusión social "Primero Tú" en el municipio de Ocoa, impactando a sus residentes y mejorando sus condiciones de vida.

Los servicios iniciaron a las 8 de la mañana, con la participación de 15 instituciones del gobierno, las cuales brindaron servicios de salud, charlas educativas, entrega de alimentos básicos y chequeos médicos generales.

De igual forma, la inscripción al seguro nacional de salud subsidiado, pensión solidaria, tarjeta Supérate, y el acompañamiento para poder iniciar el proceso del Registro Civil Tardío, a quienes lo solicitaron, todo de manera gratuita, para embarazadas, envejecientes, discapacitados, adultos mayores, jóvenes y niños. La actividad fue desarrollada en la Escuela Irma Brito.

El director de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (Propeep), Roberto Ángel Salcedo, indicó que el acompañamiento a los más desprotegidos de la sociedad tiene que ser de forma sistemática para que tengan una vida más digna.

Alcaldes y directores de Distritos de San José de Ocoa inician el proceso para la formación de la mancomunidad de municipalidades ocoeñas.

El día de hoy 3 de marzo, todos los acaldes, directores de distritos, regidores y vocales de la provincia de San Jose de Ocoa se reunieron para dar inicio a los trabajos de conformación de la mancomunidad de municipalidades Ocoeña bajo la dirección y acompañamiento de la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU).

